

Este concurso cuenta con el auspicio de CorreosChile quien se encargará del traslado de las obras seleccionadas que provengan de regiones distintas a la Región Metropolitana, para estos efectos los postulantes de regiones deben considerar que sus obras no podrán superar los 30 kilos de peso.

Las postulaciones se recibirán hasta el **lunes 10 de enero de 2011 a las 18:00 horas** y deben ser enviadas al correo electrónico **concursoartejuven@gmail.com**.

Las postulaciones deben ser individuales, no se aceptarán obras bi personales ni colectivas.

PRESELECCIÓN Y SELECCIÓN

Los trabajos serán preseleccionados en formato digital durante el mes de enero del 2011. Posteriormente, los participantes seleccionados en ambas categorías serán convocados a presentar materialmente sus obras en junio del 2011 en oficinas de Balmaceda Arte Joven.

PREMIACIÓN

Categoría alumno

Se citará a los alumnos seleccionados a presentar su obra frente a los jurados, con las obras debidamente montadas en el Museo de Arte Contemporáneo, MAC Quinta Normal, en el marco de la exhibición de la muestra colectiva del Concurso, que se realizará durante julio 2011.

Categoría egresado

La premiación de la categoría egresado se realizará de la siguiente forma: a fines del mes de enero de 2011 se les comunicará a todos los seleccionados en esta categoría la temática específica que el equipo de "El Levante" (Rosario, Argentina) desea desarrolle el ganador de esta categoría durante su residencia artística en Argentina. Los postulantes tendrán hasta el jueves 3 de marzo del 2011 para presentar una propuesta de realización de este encargo entregado por "El Levante".

Una vez presentadas estas propuestas, el jurado adjudicará el premio que consistirá en la realización de una residencia artística en "El Levante" (<http://www.ellevante.org.ar/>) donde el ganador deberá preparar la obra que se exhibirá en el contexto de la muestra Concurso Universitario de Arte Joven en MAC Quinta Normal.

Aquellos alumnos egresados que sean seleccionados, pero no resulten ganadores de esta categoría, participarán igualmente con su obra de la exhibición de la muestra colectiva del Concurso, que se realizará durante julio 2011.

PREMIOS

Todos los postulantes seleccionados serán premiados con la participación de su obra en la exposición colectiva Concurso Universitario de Arte Joven que se realizará en el Museo de Arte Contemporáneo (MAC) Quinta Normal en julio del 2011.

Categoría "Egresado". Se premiará al ganador con el financiamiento íntegro de su participación en la residencia artística 2011 de El Levante (Rosario, Argentina). El financiamiento incluye pasajes de avión y viáticos durante la estadía en el extranjero.

El ganador formará parte en forma destacada de la exposición Concurso Universitario de Arte Joven que se realizará en julio del 2011 en MAC Quinta Normal. Su obra tendrá asignada una sala especial dentro de la exposición.

Categoría "Estudiante". Se premiará al alumno con una exposición individual en Galería Balmaceda Arte Joven Santiago, formando parte en forma destacada de la programación y catálogo de la Galería. El premio considera el financiamiento de la exposición tanto en la producción de sus obras como en su montaje.

Menciones Honrosas. Se premiará con una mención especial a obras destacadas tanto de estudiantes como egresados en las categorías bidimensional, tridimensional y audiovisual.

EXPOSICIÓN

La exhibición de los trabajos seleccionados se realizará en el **Museo de Arte Contemporáneo** (MAC) Quinta Normal, entre julio y agosto del 2011.

JURADO DE LA PREMIACIÓN

1. Graciela Carnevale, Directora de EL Levante (Argentina)
2. Constanza Guell, Jefa de la Unidad Asuntos Internacionales Consejo Nacional de Cultura y las Artes.
3. Roberto Farriol, Director Escuela de Arte Pontificia Universidad Católica de Santiago.
4. Alicia Villarreal, artista visual ganadora del premio Altazor 2009.
5. Mario Soro, Artista Visual y docente.

La decisión del Jurado será inapelable.

AUTORIZACION

Por el hecho de participar en el Concurso se entenderá que los participantes seleccionados autorizan expresamente a los organizadores a utilizar tanto la imagen como el nombre de las obras en soportes de difusión, prensa escrita u otros medios de comunicación.

Informaciones:

concursoartejoven@gmail.com
paula.campos@umayor.cl
pmaturationa@balmacedartejoven.cl

